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Abstract (en)
A sports boot has the two side-pieces (110) of its upper joined by a bootlace (4) passed through loops (30) of a supple material which is resistant to
traction. Each loop contains a guide with an anti-friction surface (310) for the lace, possessing sufficient rigidity to prevent it from being deformed by
the pressure of the lace. Each loop is made from a strip of a textile material, while its guide is made from a low-friction plastic such as PTFE, PTCFE,
FEP, nylon, polyamide, polyethylene or polyacetal.

Abstract (fr)
L'invention concerne une chaussure de sport comprenant un moyen de serrage (4) coopérant avec une série de moyens de renvoi (3) pour le
serrage d'une portion de tige (110) ; chaque moyen de renvoi comprenant une boucle fermée (30) en matériau souple et résistant à la traction,
caractérisée en ce que le moyen de renvoi (3) comprend un élément de guidage (31) relié à ladite boucle (30) et présentant une surface de
glissement (310) pour le passage du moyen de serrage (4) à l'intérieur de la boucle (30) selon un plan de passage P ; ledit élément de guidage
(310) présentant une rigidité suffisante dans le plan P pour résister à la déformation lors de la mise sous tension du moyen de serrage (4). Le
rendement de serrage est ainsi optimisé par réduction des frottements. L'encombrement des moyens de renvoi sont limités pour apporter un meilleur
confort en cas de pression subie par un élément extérieur. <IMAGE> <IMAGE>
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